

Reli-Projekt der HBO-Stufe

Das Reli-Projekt ging 4 Tage. Das Thema war „das Leben neu entdecken“.

Am 1. Tag haben wir eine Kerze geschmückt.



Und wir haben ein Klassenherz gebastelt. Auf dem Klassenherz stehen nette Worte von der Klasse an alle Klassenmitglieder.

Am 2. Tag haben wir graue Steine bunt angemalt. Wir haben auch über Corona gesprochen, wir sind froh, dass diese schwierige Zeit nun besser wird.



Am 3. Tag waren wir spazieren. Auf dem Spaziergang haben wir Naturmaterialien gesammelt. Und wir haben Baumgesichter gemacht. Und auch haben wir eine Gartenschnecke mit Naturmaterialien gelegt.



Am letzten Tag haben wir unsere Wünsche losgelassen. Luftballons sind in den Himmel geflogen.



Allen hat es sehr gut gefallen. Es war schön, zusammen das Schöne zu entdecken. Die Luftballons am Himmel sahen toll aus. Meine Karte wurde sogar an die Schule zurückgeschickt.

Diese Artikel ist von Sercan von der H1